



週報

2015～2016 年度 RI 会長 K.R. ラビンドラン
RI のテーマ 『世界へのプレゼントになろう』
第 2570 地区 ガバナー 高柳 育行

国際ロータリー
第 2570 地区

狭山中央ロータリークラブ

〔例会会場〕 狭山東武サロン 〒350-1305 狭山市入間川 3-6-14 TEL 04-2954-2511
〔事務所〕 〒350-1305 狭山市入間川 1-24-48 TEL 04-2952-2277 FAX 04-2952-2366
<http://www1.s-cat.ne.jp/schuohrc/E> - mail:schuohrc@pl.s-cat.ne.jp
会長 江原伸夫 会長エレクト 佐藤圭司 副会長 浜野貴子 幹事 小島美恵子

〔第 3 グループ内の例会日〕 新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火)
所沢(火)、新所沢(火)、所沢西(火)、所沢東(木)、所沢中央(月)

第 1068 回(1 月 12 日)例会の記録

点 鐘 江原伸夫会長
合 唱 国歌斉唱 奉仕の理想
第 2 副 SAA 宮岡君 守屋君

※出席報告

会員数	出席者数	出席率	前回修正
36名	32名	88.57%	87.5%

会長の時間

江原会長



新年あけましておめでとうございます。年をまたぎ 3 週間ぶりの例会ですので、皆様のお顔に懐かしさを感じています。と同時にしばらく忘れていた緊張感も、この場に立った瞬間よみがえってしまいました。

改めましてご挨拶をさせていただきます。昨年は、稲見年度の後半を幹事として、そして今年度前半は会長として、一年を通し、会員の皆様方のもとより、ご家族の方々にも多大なるご協力をいただきましたことを心より感謝申し上げます。7 月に稲見前会長より会長職の襷を直接掛けていただきスタートしてからの半年は、見た目とは違い小心者の私にとっては緊張と不安の続く毎日でしたが、同時に歴代会長のご苦勞を知ることもできましたし、なによりも心強く思ったことは、各委員長を中心に物事を進めていく中で不手際が生じたとしても、全員でそれを補い、各自が率先して行動に移してくださることでした。皆様の協力無くして何事

も前には進まない、ということを改めて感じた一年でした。本当にありがとうございました。

新たな年を迎えた今の私の心境は、残り半年の任期に安堵感というものは全くなく、むしろ、就任当初に数項目挙げた目標を達成したいという気持ちの方が強くあります。なかでも、当クラブではここ数年継続して実績を積んでいる、会員増強に全力で取り組んでいきたいと思っています。勿論、他の項目も怠ることなく推し進めていきますが、会員増強だけは、本年度だけでなく、当クラブの将来にも繋がることですし、なによりも、「友情と相互信頼の絆」がこれほど強く、魅力に溢れたクラブです。更に大きくしていくことが、狭山市に籍を置くロータリークラブの責務とも思いますし、そのことが狭山市の将来にも繋がるのではないかと考えます。ロータリー活動未経験者へのアプローチだけでなく、過去に経験があり、何らかの事情で現在は退いている方でも、機会があれば再入会する可能性のある方には声をかけていただきまして、現会員の皆様の審議を仰いでいただきたく願っています。ご協力のほど宜しくお願いいたします。

また、通常例会のほかにも各月ごとに予定されている行事への、より多くの皆様の参加をお願いいたします。

- ※ 1 月 市内 2 RC 新春合同例会
企業訪問『石坂産業』
- ※ 2 月 第 3 グループ IM
家族同伴日帰り旅行『河津桜』
- ※ 3 月 国際ロータリー第 2570 地区 地区大会

※4月 親睦ゴルフコンペ&家族同伴お花見夜間例会

※5月 or 6月 『モンゴル国旱魃防止植樹プロジェクト』

※6月 モンゴル国訪問

今年度慰労家族同伴夜間例会

その他、詳細については各委員長にお尋ねいただけますようお願いいたします。

以上、相変わらずのお願い事ばかりで、半年過ぎ年が明けたといえども、小心者の私の性格がそう簡単には変わることはなく、現実今もこの緊張状態が続いておりますが、ただ、今まで歴代(パスト)会長が繋いできた歴史ある襷を、次期会長へ無事に手渡すまで、気を引き締めて努めていきますので、本年もご助言・ご協力のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

【入会セレモニー】

会長告示を読み上げられ、菊田邦彦君が新会員となりました。

推薦者の田端都女子会員より、ロータリーバッチを進呈



◆(有)東工住宅社
代表取締役
菊田邦彦様

本日、入会の運びとなりました。これから皆様のご協力を頂きながら仲間として頑張ってお参りたいと思いますので宜しくお願い致します。



*公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より

2014年4月～2015年3月 浜野貴子会員にカウンセラーとしてご奉仕に対し感謝状

*2015年4月～2016年3月 宮野ふさ子会員に対し奨学生のカウンセラーに委嘱状

幹事報告

小島幹事

(定例理事会)次の件が審議・承認されました。

- (1) 1・2月プログラム承認
 - (2) 「交通安全啓発のぼり旗」事業について
 - (3) 歳末たすけあい募金について
 - (4) 菊田邦彦様の入会について
 - (5) 坂本会員、退会について
 - (6) リコーカラー複合機、機種変更について契約期間終了をもって終了
1. 2015-2016年度 地区大会関連資料について
 2. クラブ奉仕部門公共イメージ事業についてのアンケート
 3. ロータリー第2820地区ガバナーより、鬼怒川水害見舞金のお礼状について
 4. 第3グループIM・2月27日(土)開催されるIM予算(案)・プログラム(案)について
 5. 平成27年度青少年を育てる狭山市民会議第5回理事会報告について
 6. 宮岡会員ご母堂様のご葬儀に際してのお礼状
 7. 例会変更 入間RC 飯能RC 所沢RC
所沢中央RC
 8. 受贈会報 所沢中央RC 所沢西RC
 9. 回覧物 RI 日本事務局 財団室ニュース
2016年1月号
 10. 2014-2015年度「一般社団法人ロータリーの友」事務所事業報告書について
 11. 医療法人 尚寿会 広報誌 第101号

委員会報告

■園部親睦活動委員長

本年も宜しくお願い致します。

来週18日(月)にアズグレイスで行われる、市内2ロータリー新春合同例会のバスのご案内を致します。

新狭山駅北口ロータリーより、17:30と17:40の2回、送迎バスがでますので、皆さんこちらをご利用頂ければと思います。

点鐘は18:00ですので、皆様遅刻のないようにご集合下さい。

「会員卓話」・・・・・・・・

田中隆行会員



皆さん明けましておめでとうございます。

卓話ですが、私なりに考えまして、非常に古い話で恐縮なのですが、私が若かりし頃、昭和 30 年くらいに都内でちょっとしたことのお手伝いをしていたのですが、その時のことをお話させていただきます。

当時は日本が戦後の復興に向けて、非常に燃えておりました。ご存知の方もいらっしゃると思いますが、当時肉体労働者の賃金は、ニコヨンと言っておりました。このニコヨンの語源は、100 円玉が 2 つ、10 円玉が 4 つで 240 円、これが一日の労働者の賃金であり、それでニコヨンと言っていたわけですが、それぞれ非常に仕事も難しい時代でございました。

当時のお手伝いとは、今で言うアルバイトです。やはりニコヨン頂くのは大変でございました。私は労働が非常に苦手なので、240 円はなかなか難しいと思っていたところ、ある先輩に、「田中、これからの時代は車だ。車の運転ができるとこれから非常に有意義に過ごせる。」と言われてアルバイトに出たのですが、当時まだまだ東京にはそんなに車は走っておらず、自家用車なんてとんでもない話でございます。免許証だけでもとりたいと思ひまして、試行錯誤をしながら考えたのですが、教習所に行くお金を持っておりませんでした。しかし私の知人が、当時非常に珍しかったのですが、シボレーという車を持っておりまして。そしてその知人が香港に出かけるということで車を置いて行ったのです。私が彼に呼ばれて、車を動かすから一緒に来ないかと、当時吉祥寺の成蹊学園の中に非常に広いグラウンドがあり、とにかくブレーキとクラッチとアクセル、ハンドル、当時はオートマなんてとんでもない話ですから、なんとか車を二人で持ち出ししました。そして成蹊でエンジンを起こしながら運転したのですが、それが私がハンドルを初めて握った時のことです。これで免許証なんか取れるのかと思ひましたが、

やってみないことにはわからないと、当時東京の試験場は鮫洲にしかありませんでしたので、鮫洲の試験場に行きました。そして車を運転したことがありませんでしたので、10 分でもいいと思ひ、なけなしのお金を出して 10 分間だけ教習所で運転の仕方を教わりました。その時に試験官は、「これでよく免許証をとりきたな。こんなのでとれたら俺の首をやる。」と言っておりました。確かにおっしゃる通りだと思ひました。

無理だと思ひましたが、結果は後からついて来るという私の変な理屈があったものですから、試験を受けました。まずは学科です。これも一夜漬けで何とか頭に入れて受けました。確か試験を受けた人間が 15 人位だと思ひました。終わって 10 分ほど経過してから、名前を呼ばれました。私の記憶では 5 人位呼ばれました。私は呼ばれなかったのですが、駄目だったのだと自分で自分を納得させたのですが、実は名前を呼ばれた人間が学科試験に落ち、そして名前を呼ばれなかった人間が受かったのです。

次に実地、一番苦手だと思ひていたのですが、当時 T 型フォードのような形がいわゆる普通車という免許証でした。私は教習所の試験官に取れるわけがないと言われたのですが、ちょうど順番が 3 番目で、ちょうど良い案配で前の 2 人の運転を見ることができましたので、じっくり見ておりました。そして自分の番になったのですが、緊張をしまして足がガタガタしてしまい、アクセルを踏もうと思ったらクラッチがガタガタ言うのです。これは駄目だと思ひましたが、ここまできたらとにかくやろうと思ひ、やりました。

しばらくしてからまた放送で、確か 3 人名前が呼ばれました。今度は私の名前も入っておりましたので落ちてしまったと思ひたのですが、なんと受かったのです。こんなバカな話が無いと思ひましたが、運が良いと言いますか、悪運が強いですか、そんなことで免許証を昭和 30 年 7 月 10 日に取りました。

さて免許証を取ってからのいわゆるアルバイト、一般労働者の賃金が 240 円の時代です。私は当時九段にありました学生援護協会行きまして、運転手という所にエントリー致しました。当時免許証を持っている人は非常に少なく、3 人おりましたが、

体調が良いのです。3度の飯はきちんと食べなければダメだということを、昔父に言われていたのですが、一つ物事を増やすことによって、自分の考え方が変わったりするのかなと思いつつも、ロータリークラブの例会には月に2回位しか出席できないので、これがルーティーンとは言えないと思います。しかし先輩方の健康そうな顔を見ると、やはりロータリーに参加して皆の顔を見ながら楽しい話等をする場を作るということも大切なかなと思っています。

今年、年が明けてからまだ仕事を1日も休んでいないのですが、去年は年間通して3日しか休んでおりません。今年は何とか家族同伴の旅行等にも参加できるような努力をしていきたいと思えますし、せめて去年の3日から今年は4日位には伸ばしたく、頑張りたいと思います。

おかげ様で仕事も順調にきておりまして、ある程度売り上げが上がったら、会社を組織にして、もっと例会にも参加したいと思っております。今年はそのを目標に、法人化して従業員も何人か雇えば良いなと思いつつ、頑張っていきたいと思えます。

やはり一人でやっているの、何かあれば必ず自分で対応しなければいけないという悲しい性があるのですが、自分がやることによってお客様の顔も直接見ることができ、色々なお客様に対する診断もできるわけです。しかし従業員を雇った場合、自分の目の届かない部分があったり、実は昔従業員を雇っていたときに、少し裏切りがあったりということもあり、そのため従業員を雇わないという方針でずっとやってきました。しかしこれから自分ももっと大きくなるためには、人を増やしながらやっていかなければいけないのかなと、今年58歳になるのですが、体力的にも衰えてきて、やはり1人よりも2人、2人よりも3人と、自分にはできないことを、専任職の中で出来る人に任せていくということも、非常に大切なかなと思っています。

今年とはとにかく全力投球で頑張っていて、結果を残しつつ、このロータリー活動の方にも少しでも力を注ぐことができれば良いと思っております。特にロータリーの会の皆様方には、色々ご指導頂

いたり、仕事の面でも応援して頂いたり、かなり感謝をしておりますし、その受けた恩は必ず自分で返していかなければならないと思っております。これからも頑張っていきたいと思えますので、応援の程、宜しくお願いしたいと思います。



江原君 明けましておめでとうございます、本年も何卒宜しくお願い申し上げます。

早速、嬉しい事がございます。本日より田端会員のご紹介で菊田様が私共と共に当クラブの活動に加わっていただく事になりました。皆様よろしくお願い致します。また、田中(隆)会員、小室会員 今年最初の会員卓話を宜しくお願い致します。ながくなりますが、どうしても一言、吉川会員おめでとうございます。お待ちしております、また皆で楽しい時間を過ごしましょう。

小島君 新年明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。

吉川さん、お帰りなさい！嬉しいです。新入会員の菊田さん入会おめでとうございます。田中(隆)会員、小室会員卓話楽しみです。

浜野君 明けましておめでとうございます。

吉川さんが元気に出席して頂いて大変嬉しいです。菊田様入会して頂いて大変うれしいです。田中(隆)会員、小室会員卓話宜しくお願い致します。

稲見君 明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願い致します。江原年度後半も頑張ってください。田中隆行会員、小室会員、卓話楽しみにしています。

益子君 明けましておめでとうございます。

菊田様、入会おめでとうございます。これからよろしく申し上げます。田中隆行会員、小室会員の卓話楽しみにしています。

宮岡君 会員の皆様、年末の母の通夜、告別式にはお忙しい中ご参列頂き、また大変なお気使いを頂き有難うございました。

沼崎君 明けましておめでとうございます。本年もよろしく申し上げます。実は今月21日より10日間、妻が新狭山のギャラリー一麦で絵の個展を開きます。お暇がありましたらご覧になって下さい。

佐藤君 新年明けましておめでとうございます。今年ワクワク、ドキドキ楽しいロータリーを目指しましょう。本日の会員卓話田中隆行会員、小室会員、新年一発目宜しくお願い致します。それと、当クラブ美女軍団No.1の吉川会員、元気に復帰！お帰りなさいませ、本当に良かったです。

高田君 明けましておめでとうございます。皆様のご多幸をお祈りいたします。

吉川君 半年近くお休みしました。ご心配して頂いたり、励ましていただき有難うございました。お陰様で順調に回復しております、なるべく欠席しないように致します。

会員誕生祝 東君 田中(隆)君

夫人誕生祝 守屋君 佐々木君 佐藤君 清水君
柴田君

結婚記念日 佐藤君 古谷君

※次の例会

例会臨時変更

1月26日(火)

11:30~15:00

企業訪問 石坂産業